

## RÉGION OUTAOUAIS / LAVAL / LAURENTIDES

Le 28 septembre 2014, lors du service commémoratif des policiers et agents de la paix Canadiens, j'ai rencontré trois agents de la Saskatchewan. Vous constaterez la similitude de leurs uniformes avec le nôtre.

Cette année, nous n'étions que deux représentants du Québec, moi et le commandant Benoit Levert. Une situation inacceptable quel que ce soit la situation budgétaire. Nous devons par respect à nos confrères morts en service d'avoir une représentation décente lors de cérémonies commémoratives.

Nous espérons que les pourparlers entrepris récemment conduiront vers une entente qui encadrera la représentation de la protection de la faune annuelle à Ottawa et pour les autres cérémonies.

*Paul Legault*  
*Président provincial*

